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KEDIRI - Momen HUT Bhayangkara ke-76 sebanyak 63 personel Polres Kediri,



mendapatkan kenaikan pangkat, Jumat, (1/7/2022) pagi. Kegiatan Upacara Korp
Rapot ini dipimpin langsung oleh Kapolres Kediri AKBP Agung Setyo Nugroho di
Lapangan Tenis Indoor Mapolres Kediri. 

Kenaikan pangkat ini rutin di gelar saat tanggal 1 Juli setiap tahunnya kepada
setiap anggota Polri sebagai wujud pengakuan, kepercayaan, dan penghargaan
atas dedikasi, loyalitas, prestasi seseorang dalam pengabdiannya kepada
organisasi. 

Dijelaskan AKBP Agung Setyo Nugroho, kenaikan pangkat reguler ada 60
personil sedangkan 3 personel lainnya adalah kenaikan pangkat pengabdian.

Adapun rinciannya yakni ada pengabdian Aiptu ke Ipda 3 personil. Pangkat
reguler Aipda ke Aiptu 7 personil, Bripka ke Aipda 25 personil, Brigadir ke Bripka
3 personil, Briptu ke Brigadir 4 personil serta Bripda ke Briptu 21 personil. 

"Sekali lagi saya ucapkan selamat atas kenaikan pangkatnya kepada 63
personel, semoga Tuhan senantiasa memberikan kekuatan dan perlindungan-
Nya kepada kita semua," ujarnya. 

Kapolres Kediri menambahkan, tak mudah untuk memperoleh kenaikan pangkat.
Hanya personel dengan kriteria kinerja bagus, dan tidak melakukan pelanggaran
yang bisa diusulkan untuk kenaikan pangkat.

"Kenaikan pangkat juga harus diimbangi dengan profesionalitas dalam bertugas,"
imbuhnya. 

Kapolres Kediri berpesan, dengan kenaikan pangkat ini diharapkan bisa
digunakan sebaiknya baik untuk organisasi maupun masyarakat Indonesia. 

"Kepada personil yang diterima harus mampu meneguhkan komitmen dan tekad
untuk terus meningkatkan kualitas pengabdian kepada organisasi dimana
anggota bertugas," harapnya. 

Bertepatan dengan HUT Bhayangkara, tak lupa Agung mengucapkan selamat
hari ulang tahun Bhayangkara ke-76. Ia berdoa semoga semakin dewasa
organisasi semoga menjadikan anggota Polri lebih baik dalam memberikan
pelayanan kepada masyarakat.

"Berikan pelayanan yang baik kepada masyarakat. Karena kita digaji oleh
masyarakat, untuk itu layani dengan baik," pungkasnya.


